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Zusammenfassung

        

          
Ziel: Es sollte die Artefaktgröße nach Implantation eines metallischen Fadenankers in das Glenoid für 14 Standardsequenzen verglichen werden. Material und Methode: In das zentrale Glenoid von drei Schweineschulterpräparaten wurde ein handelsüblicher, metallischer Fadenanker eingebracht. Die Präparate wurden anschließend an einem 1,5-T-Magneten untersucht. Das Untersuchungsprotokoll beinhaltete 14 Standardsequenzen, bestehend aus GRE-, SE-und TSE-Sequenzen mit und ohne Fettsättigung. Die Größe des Artefaktes wurde in Abhängigkeit von der Sequenz bestimmt und die Mittelwerte aus drei Untersuchungen wurden miteinander verglichen. Ergebnisse: Die GRE-Sequenzen zeigten im Vergleich zu den SE-/TSE-Sequenzen signifikant größere Artefaktflächen, wobei das Artefakt bei den 3-D-GRE-Sequenzen kleiner war als bei den 2-D-GRE-Sequenzen. Eine TSE-Sequenz mit einer hohen Bandbreite und einer kurzen effektiven Echozeit zeigte die besten Resultate. Bei den konventionellen SE-Sequenzen führte eine Reduzierung der Echozeit nicht zu einer signifikanten Verringerung der Artefaktgröße. Nach spektraler Fettsättigung vergrößert sich das Suszeptibilitätsartefakt nicht relevant. Schlussfolgerung: Nach Implantation eines metallischen Fadenankers in das Glenoid sollten GRE-Sequenzen vermieden werden. TSE-Sequenzen führen gegenüber konventionellen SE-Sequenzen zu kleineren Artefaktflächen und sollten mit einer kurzen effektiven Echozeit sowie einer möglichst hohen Bandbreite eingesetzt werden. Eine spektrale Fettsättigung führt nicht zu einer signifikanten Vergrößerung des Artefaktes.


      
        
Abstract

        

          
Purpose: To compare the extent of susceptibility artifacts after metallic suture anchor implantation by analyzing 14 different MRI sequences. Materials and Methods: A metallic suture anchor was implanted in the central area of three glenoid porcine specimens. The specimens were imaged with a 1.5 T scanner using a protocol of 14 standard sequences including gradient echo, spin echo and turbo spin echo sequences with and without fat-saturation. Artifact size was measured for each specimen and sequence. The resulting mean artifact areas were determined for each type of sequence and the mean values of the three specimens compared. Results: Gradient echo-sequences produced significantly larger artifact areas than the spin echo and turbo spin echo sequences, whereby the artifacts of the 3D-gradient echo sequences were smaller than the artifacts of the 2D-gradient echo sequences. A turbo spin echo sequence with a high readout band width and a short effective echo time showed the best results. For the conventional spin echo sequence, a reduction in the echo time did not significantly decrease the artifact size. Spectral fat-saturation did not affect the area of the susceptibility artifact compared to the non-saturated sequence. Conclusion: Gradient echo sequences should not be used after metallic suture anchor repair. Turbo spin echo sequences showed a decrease in the artifact size compared to conventional spin echo sequences and should be performed with a short effective echo time and a high band width. Spectral fat- saturation did not increase the artifact size significantly.
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